<u>L'Une...</u> Sans domicile fixe...(68)

Février 2007 Mexique...suite...

Mexico DF...le 19 février 2007...

Je prends le temps de m'installer dans ma chambre, au 4e étage. La plupart de celles-ci donnent sur une cour intérieure et n'ont donc pas de fenêtre. C'est le cas de la mienne qui est également très petite mais propre.

Ensuite, je sors explorer les environs, c'est-à-dire le quartier historique.

Ce qui attire d'abord mon regard, après le comportement des gens qui ne correspond pas à l'image véhiculée, c'est l'architecture.

Dont voici quelques exemples:













Le quartier historique

Je me rends jusqu'au zócalo : (http://fr.wikipedia.org/wiki/Z%C3%B3calo),

bordé par la cathédrale métropolitaine :

http://fr.wikipedia.org/wiki/Cath%C3%A9drale_m%C3%A9tropolitaine_de_Mexico

et le palais national : (http://www.azureva.com/mexique/magazine/mexique-palacio-nacional.php3).

Comme le sol de la ville, construite sur l'ancien lac Texcoco, est instable, apparemment, la cathédrale s'enfoncerait de 1 cm par année. On peut d'ailleurs voir les fissures dans les murs et constater la différence de niveau entre les façades.

On dit que c'est la plus grande cathédrale d'Amérique, en dimensions. Sa construction s'est étendue sur 240 ans, soit de 1573 à 1813. D'où les différents styles dont le baroque et celui de la Renaissance.





La cathédrale métropolitaine

Une partie du palais national





Danse indienne sur le zócalo

À suivre, quartier historique...